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Avaliadora conhece
estruturas

Comissão de Implantação do curso agora aguarda
parecer oficial positivo do MEC

Centro - O Ministério

da Educação, em con

junto com o Ministério

da Saúde, enviou na úl

tima semana, uma pro

fessora para avaliar o

processo de implantação

do curso de Medicina na

Universidade Federal

da Fronteira Sul (UFFS),

em Chapecó. O resul

tado da avaliação foi

apresentado na reunião

da comissão de implan

tação no começo dessa

semana, no auditório da

instituição.

Como uma das coor

denadoras do Grupo de

Trabalho (GT) de Infra-

estrutura - que atua para

garantir as condições

necessárias para atender

as demandas de salas de

aula, laboratórios e hos-

Resultados da visita foram apresentados
reunião nesta semana

pitai ensino -, a deputada

estadual Luciane Carmi-

nattí (PT) afirma que a

implantação está cada

vez mais consolidada.

PROCESSO

A avaliadora visitou

e conheceu a estrutura

do Hospital Regional do

Oeste (HRO), o Campus

Chapecó da UFFS e as es

truturas de saúde básicas

do município. No HRO, a

professora conheceu a

estrutura atual, o projeto

do prédio em construção

(Bloco M), previsto para

ser concluído em 2015,

e também a planta do

Centro de Saúde Escola,

projetado para abrigar a

estrutura acadêmica ne

cessária para atender a

demanda dos cursos na

área da saúde.

Para a elaboração

desse projeto, a depu

tada Luciane garante

que já buscou R$ 500 mil

e agora deve atuar para

garantir os recursos que

ainda serão requisitados

até finalizar os projetos

de infraestrutura.

De acordo com a depu

tada, a avaliadora sinali

zou, de forma extraoficial,

de que está tudo certo

para o início do curso em

fevereiro de 2015. "O im

portante também é que

este curso trará oportu

nidades aos jovens que

sonham em ser médicos,

especialmente os estu

dantes de escolas públi

cas, que recebem uma

pontuação a mais e po

dem garantir a vaga já

neste ano, com a prova do

Enem", ressalta Luciane.


